

## Von der Redaktion

Die Redaktion von „Kultur und Werte“ möchte ihren herzlichen Dank allen Personen aussprechen, die die in dieser Nummer publizierten Texte rezensiert haben. Wir teilen mit, dass die Namen der Rezessenten in der Dezemberausgabe der Zeitschrift veröffentlicht werden (es handelt sich um alle Personen, die 2024 die Texte rezensiert haben).

Wir laden unsere Leser zur Diskussion über die veröffentlichten Texte ein und bitten Sie, Ihre Vorschläge an die Redaktion zu schicken.

\*\*\*

Der Lehrstuhl für Geschichte der Philosophie und vergleichende Philosophie (Institut für Philosophie an der Maria-Curie-Skłodowska-Universität) und die Zeitschrift „Kultur und Werte“ laden zur Teilnahme an der internationalen wissenschaftlichen Konferenz *Die Bedeutung der Philosophie der Aufklärung in der europäischen Kultur* ein. Die Konferenz findet am 4. und 5. Dezember in Lublin an der Maria-Curie-Skłodowska-Universität statt. Die Konferenz ist als stationäre Veranstaltung geplant, eine Online-Teilnahme ist jedoch ebenfalls möglich.

Die diesjährige Konferenz ist die nächste Ausgabe einer Konferenzreihe (unter demselben Titel), die 2014 in Lublin begann und später in Toruń, Kraków, wieder in Lublin und auch in Poznań stattfand. Die Konferenz lädt Philosophen ein, die sich für die Aufklärung interessieren, sowie Spezialisten aus anderen Disziplinen, deren Forschung sich sowohl direkt auf diese Epoche als auch auf ihre Folgen, Fortsetzungen und Kritiker konzentriert. Das Thema der Konferenz ist daher die Philosophie der Aufklärung, ihre Ursprünge und Kontinuitäten sowie ihre positiven und negativen Auswirkungen auf die Kultur im Allgemeinen. Die

Organisatoren der Konferenz schlagen als Leitthema für die diesjährige Konferenz die Idee des Fortschritts und der Entwicklung vor – in verschiedenen Versionen und Bewertungen.

Die Frist für die Einreichung von Beiträgen endet am 23. Oktober 2024. Die Entscheidung über die Annahme des Vortrags wird bis zum 1. November 2024 mitgeteilt. Bitte senden Sie den Titel des Vortrags zusammen mit einem Abstract (400-500 Wörter) an: [leszek.kopciuch@mail.umcs.pl](mailto:leszek.kopciuch@mail.umcs.pl). Alle eingereichten Abstracts werden begutachtet. Für stationäre Teilnehmer beträgt die Konferenzgebühr 450 PLN und beinhaltet die Kosten für Kaffeepausen, zwei Mittagessen und ein Galadinner. Für Online-Teilnehmer ist die Teilnahme an der Konferenz kostenlos. Einzelheiten zur Zahlung der Gebühren werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Leszek Kopciuch

 <https://orcid.org/0000-0001-9128-697X>

Chefredakteur

